

## PRESSEMELDUNG

Köln, 09.02.2017

**Veranstaltungsreihe im St. Franziskus-Hospital**

## **Wenn Bewegung schmerzt – Fragen Sie die Experten**

**Bereits seit einigen Jahren hat sich die Veranstaltungsreihe „Wenn Bewegung schmerzt – Fragen Sie die Experten“ im St. Franziskus-Hospital etabliert. Nun stehen die Termine für 2017 fest.**

Hüfte, Rücken, Schulter, Fuß und Knie sind zentrale Elemente des Bewegungsapparates. Wenn Sie schmerzen, sind Alltag und Freizeitaktivitäten merklich eingeschränkt oder sogar unmöglich.

Seit einigen Jahren widmen sich die Bewegungsexperten der drei orthopädischen Kliniken am St. Franziskus-Hospital in der Vortragsreihe „Wenn Bewegung schmerzt – Fragen Sie die Experten!“ ausführlich den Behandlungsmöglichkeiten bei unterschiedlichen Problemen und Beschwerden des Bewegungsapparates. Mit ihrer Fachkompetenz in allgemeiner orthopädischer Chirurgie, Wirbelsäulenchirurgie sowie arthroskopischer Chirurgie und Sporttraumatologie sind sie umfassend aufgestellt und bieten ein breit gefächertes Wissensspektrum über Diagnose- und Therapiemöglichkeiten an.

Die Veranstaltung finden am 22.02.2017, 18:00 Uhr (Skoliose), 10.05.2017 (Schulter), 05.07.2017 (Fuß) und 13.09.2017 (Hüfte und Knie) jeweils um 16:30 Uhr im Hörsaal „Altes Refektorium“ im St. Franziskus-Hospital statt. Der Eintritt ist frei. Eine Anmeldung ist nicht erforderlich.

## **Kontakt Presse:**

### **St. Franziskus-Hospital**

Katrin Meyer

Unternehmenskommunikation

Schönsteinstr. 63

50825 Köln

Tel 0221 5591-1042

Mobil 0176 10390254

Fax 0221 5591-1022

Mail [katrin.meyer@cellitinnen.de](mailto:katrin.meyer@cellitinnen.de)